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S. R. R.  – ATO 7 Ragusa

Società per la Regolamentazione del Servizio di gestione Rifiuti
Società Consortile per Azioni

Riunione del Consiglio di Amministrazione del 2 febbraio 2022
in audio-video conferenza

Verbale n. 98
Stralcio

L'anno duemilaventidue, il giorno due del mese di febbraio, alle ore 9:20 in audio-video conferenza,
sul portale web  https://meet.jit.si/Cdasrrato7rg, si riunisce il Consiglio di Amministrazione della
Società  Consortile  per  Azioni  denominata  “Società  per  la  Regolamentazione  del  servizio  di
Gestione  dei  Rifiuti  ATO  7  –  Ragusa”,  convocato  d’urgenza  con  nota  prot.  n.  0000396  del
31/01/2022,  in  audio-video conferenza,  ai  sensi  di  quanto  previsto  dalla  L.  n.  27/2020 e dalle
successive disposizioni nazionali e regionali di proroga dello stato di emergenza (contenenti misure
di prevenzione e di contenimento del contagio da Covid-19), - presso la sede societaria di Viale del
Fante a Ragusa è presente il segretario verbalizzante -, per trattare il seguente

ORDINE DEL GIORNO 
1) Scadenza servizio di gestione dell’Impianto di TMB di C.da Cava dei Modicani a Ragusa 

e  di  gestione  post  operativa  della  discarica  presso  lo  stesso  sito:  proroga  tecnico-  
funzionale  all’attuale  gestore e  determinazioni  conseguenti  nelle  more  dell’affidamento  
della nuova procedura di gara;

2) Ratifica determinazione dirigenziale di prosecuzione dell’incarico di DEC del servizio di  
gestione dell’impianto  di  Impianto di  TMB di  C.da Cava dei  Modicani  a Ragusa e  di  
gestione post operativa della discarica presso lo stesso sito: determinazioni conseguenti;

3) Valutazione  dell’eventuale  invito  della  Polizia  Provinciale  per  la  partecipazione  
all’assemblea  dei  soci  del  3-4/02/2022  per  la  trattazione  del  punto  3)  all’ordine  del  
giorno,  relativo  a  “Nota  del  Comune  di  Vittoria,  prot.  n.  77/GAB del  22/01/2022,  di  
richiesta  di  incontro  urgente  per  valutazione  proposta  di  realizzazione  piattaforme  di  
stoccaggio rifiuti speciali”: determinazioni conseguenti;

4) Nota del 9/12/2021, acquisita agli  atti  della Società con prot.  n.  5547 del 10/12/2021,  
dello Studio Legale Avv. Vincenzo Iozzia – Avv.  Salvatore Terranova, nell’interesse del  
dott.  Fabio  Ferreri,  di  sollecito  pagamento  indennità  dirigenziale  -  atto  di  diffida  e  
messa in mora: determinazioni conseguenti;

5) Aggiornamento Contratto con Impianti  S.R.R. ATO 4 Caltanissetta  Provincia Sud S.r.l.  
per il trattamento e smaltimento rifiuti non pericolosi: determinazioni conseguenti;

6) Piano  di  rientro  della  situazione  debitoria  nei  confronti  di  Herambiente  S.p.A.:  
determinazioni conseguenti;

7) Varie ed eventuali.       
SONO PRESENTI

I seguenti  componenti  del  Consiglio  di  Amministrazione  collegati  da  remoto  in  audio-video
conferenza:

 Giuseppe Cassì, Presidente, Sindaco del Comune di Ragusa;
 Bartolo Giaquinta, Consigliere, Sindaco del Comune di Giarratana;
 Giovanni Di Natale, Consigliere, Sindaco del Comune di Acate.

Per il Collegio Sindacale sono collegati da remoto in audio-video conferenza il Presidente dott.ssa
Giuseppina  Sottosanti,  ed  i  Sindaci  effettivi  dott.ssa  Maria  Carmela  Garretto  e  dott.  Antonio
Guastella.
E’ altresì presente, in collegamento da remoto in audio-video conferenza, il Dirigente dott. Fabio
Ferreri.
E’ presente, collegato da remoto, anche il Consulente legale della Società Avv. Marco Antoci.
È presente fisicamente presso la sede legale della Società, ed è collegato in audio-video conferenza
con i componenti del Consiglio di Amministrazione e gli altri sopracitati partecipanti alla riunione,
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il  funzionario  della  SRR ATO 7  Ragusa  dott.  Luca  Bonuomo,  che  è  incaricato  di  redigere  il
presente verbale quale Segretario verbalizzante.
Constatata la validità della seduta, che, ai sensi della L. n. 27/2020 e delle successive disposizioni
nazionali e regionali di proroga dello stato di emergenza, avviene eccezionalmente in audio-video
conferenza, a  seguito  della  situazione  creatasi  per  effetto  delle  misure  di  prevenzione  e  di
contenimento del contagio da virus Covid-19, il Presidente pone quindi in trattazione il primo punto
all’ordine del giorno.

1) Scadenza servizio di gestione dell’Impianto di TMB di C.da Cava dei Modicani a Ragusa
e  di  gestione  post  operativa  della  discarica  presso  lo  stesso  sito:  proroga  tecnico-
funzionale all’attuale gestore e determinazioni conseguenti nelle more dell’affidamento
della nuova procedura di gara;

...OMISSIS...
Pertanto,  il  Consiglio  di  Amministrazione,  all’unanimità  dei  presenti,  delibera  di  autorizzare  la
proroga tecnico-funzionale all’attuale gestore Iblue Scarl dell’Impianto di TMB di C.da Cava dei
Modicani a Ragusa e di gestione post operativa della discarica presso lo stesso sito, nelle more
dell’affidamento della nuova procedura di gara in fase di pubblicazione. 
Si passa quindi alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno.

2) Ratifica determinazione dirigenziale di prosecuzione dell’incarico di DEC del servizio di
gestione dell’impianto di Impianto di TMB di C.da Cava dei Modicani a Ragusa e di
gestione post operativa della discarica presso lo stesso sito: determinazioni conseguenti;

...OMISSIS...
Pertanto,  il  Consiglio  di  Amministrazione,  all’unanimità  dei  presenti,  delibera  di  ratificare  la
determinazione dirigenziale n. 21 del 2/02/2022 di prosecuzione dell’incarico di DEC del servizio
di gestione dell’impianto di Impianto di TMB di C.da Cava dei Modicani a Ragusa e di gestione
post operativa della discarica presso lo stesso sito.
Si passa quindi alla trattazione del successivo punto all’ordine del giorno.

3) Valutazione  dell’eventuale  invito  della  Polizia  Provinciale  per  la  partecipazione
all’assemblea dei soci del 3-4/02/2022 per la trattazione del punto 3) all’ordine del giorno,
relativo a “Nota del Comune di Vittoria, prot. n. 77/GAB del 22/01/2022, di richiesta di
incontro  urgente  per  valutazione  proposta  di  realizzazione  piattaforme  di  stoccaggio
rifiuti speciali”: determinazioni conseguenti;

...OMISSIS...
Pertanto, il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità dei presenti, delibera di invitare la Polizia
Provinciale alla prossima Assemblea dei Soci della SRR ATO 7 Ragusa S.C.p.A., per la trattazione
del punto 3) relativo alla Nota del Comune di Vittoria, prot. n. 77/GAB del 22/01/2022, di richiesta
di  incontro  urgente  per  valutazione  proposta  di  realizzazione  piattaforme  di  stoccaggio  rifiuti
speciali.
Relativamente al punto 4) all’ordine del giorno, in quanto riguarda il Dott. Ferreri, il Presidente
propone di trattarlo per ultimo punto, nel momento in cui lascerà la riunione il  Dott.  Ferreri,  e
propone quindi di trattare prima i punti 5) e 6).
Il Consiglio di Amministrazione approva il prossimo trattamento dei punti 5) e 6) e di trattare per
ultimo il punto 4).

5) Aggiornamento Contratto con Impianti S.R.R. ATO 4 Caltanissetta Provincia Sud S.r.l.
per il trattamento e smaltimento rifiuti non pericolosi: determinazioni conseguenti;

...OMISSIS...
Il Consiglio di Amministrazione, considerato che non vi altra soluzione di smaltimento al momento,
all’unanimità dei presenti, delibera di autorizzare la sottoscrizione del contratto con Impianti S.R.R.
ATO 4 Caltanissetta Provincia Sud S.r.l.  per il  trattamento e smaltimento rifiuti  non pericolosi,
autorizzando il Presidente alla sottoscrizione del contratto.
Si passa quindi alla trattazione del punto 6) all’ordine del giorno.

6) Piano  di  rientro  della  situazione  debitoria  nei  confronti  di  Herambiente  S.p.A.:
determinazioni conseguenti;
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...OMISSIS...
Pertanto, il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità dei presenti, delibera di approvare il Piano
di rientro proposto ad Herabiente S.p.A. del pagamento di € 327.309,50, comprensivi di interessi,
per 12 mesi fino a dicembre 2022, autorizzando il Presidente alla relativa accettazione del Piano e
comunicazione a Herambiente S.p.A.
Tra le questioni “varie ed eventuali”, di cui al punto 7) all’ordine del giorno, il Presidente Cassì
richiama  l’argomento  trattato  in  una riunione da remoto  con l’Assessore  Regionale,  che  ha
convocato i Presidenti delle SRR per un aggiornamento sulla situazione progettuale relativa agli
avvisi,  in scadenza a metà febbraio, a valere sui fondi PNRR.  Quello che è emerso è che per
quanto riguarda l’impiantistica d’Ambito è che tutte le SRR si stanno attivando per ovviare alle
carenze che si hanno. Inoltre, la questione dell’EGATO operativo è stata risolta da una FAQ del
Ministero,  in base alla  quale è stato specificato che se c’è un EGATO, che pur non avendo la
gestione del servizio di igiene urbana, ma avendo comunque la gestione di impianti e se l’intervento
che viene proposto è un intervento di potenziamento di un impianto gestito come SRR, in questo
caso  la  SRR è  considerata  EGATO operativo,  e  quindi  legittimato  a  presentare  come  SRR il
progetto. Questo risolve il dubbio che si era avuto; nonostante comunque la SRR si era attivata
innanzitutto per ottenere la delega da parte dei Comuni per attivare la progettazione necessaria,
incarico di progettazione che è stato già conferito, per l’elaborazione di un progetto di digestore
anaerobico collegato all’impianto di compostaggio.
Sul punto interviene il Dott. Ferreri il quale segnala che il lavoro di progettazione, per cui era stato
conferito l’incarico, è in pratica già stato consegnato. Tuttavia è emerso un problema, in quanto la
FAQ che individua la SRR come EGATO operativo che può presentare i  progetti  determina la
necessità  che il  progetto sia fatto  validare,  quindi  occorre conferire,  a stretto  giro,  in quanto il
soggetto che deve validare il progetto non può essere il RUP, ma deve essere un soggetto terzo
abilitato a fare ciò. La validazione è necessaria per ottenere il relativo punteggio previsto dal bando.
Quindi occorre conferire l’incarico, per cui è disposto a poter procedere in via diretta a stretto giro,
considerata l’urgenza. Inoltre Ferreri rappresenta la necessità che vada costituito anche un gruppo di
lavoro. Ferreri rappresenta altresì  che per l’impianto di compostaggio di Vittoria,  considerato il
ritardo della Regione ed essendoci un progetto esecutivo, facendo validare da un tecnico esterno
anche tale progetto, si potrebbe presentare, oltre al progetto per il digestore anaerobico, anche il
progetto per il completamento dell’impianto di compostaggio di Vittoria, comprendente la tettoia e
l’impianto di antincendio. Inoltre c’è da verificare se l’IVA è finanziabile.
Per quanto riguarda l’IVA il Presidente Cassì precisa che per l’IVA è stato fornito un chiarimento,
secondo il quale è finanziabile, in ogni caso ritiene che sul punto possa essere fatto un ulteriore
approfondimento. 
Ferreri rileva che se riceve relativo mandato può procedere ad individuare il tecnico verificatore,
trattandosi di un incarico per importo sottosoglia.
Il  Presidente  rappresenta  che  nel  frattempo  si  può  procedere,  in  ogni  caso  la  formalizzazione
dell’incarico verrà data a seguito della prossima assemblea dei soci che è fissata il 4 febbraio p.v..
Quindi  Ferreri  rappresenta  che  al  tecnico  verificatore  invia  intanto  i  due  progetti,  in  quanto
l’importo  da  corrispondergli  lo  determina  sulla  base  della  complessità  impiantistica,  ma  anche
dell’importo; quindi intanto Ferreri dichiara di portarsi avanti per definire quello che sarà l’incarico.
Eventualmente valuterà se ci sono anche altri tecnici disponibili a cui affidare la verifica.
Interviene il Presidente del Collegio Sindacale Dott.ssa Sottosanti la quale rappresenta che di solito
l’IVA non è finanziabile.
Il Presidente sul punto rappresenta che c’è stato un chiarimento in merito, in quanto tutti i Comuni,
nel corso di una riunione, hanno fatto una sollevazione su tale aspetto; in ogni caso verrà verificato.
Per quanto riguarda le richieste di Ispica e Modica sul rilascio delle deleghe per la presentazione dei
progetti saranno adottato i relativi atti a seguito dell’Assemblea dei soci del 4/02/2022.
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L’Avv. Marco Antoci precisa che, con riferimento alle FAQ citate, emerge che la SRR è EGATO
operativo solo per le linee B e C, mentre per la linea A non EGATO operativo, quindi se si tratta di
interventi di linea A non c’è nessuna delega da conferire.
Ferreri rappresenta che già nella nota del 30 novembre 2021 sul PNRR aveva prodotto una sorta di
programmazione a carico di SRR e Comuni, e che nella linea di intervento A aveva specificato che
sono tre le cose di interesse dei Comuni, ossia le isole intelligenti, il software per la tariffazione
puntuale e i CCR. 
Quindi il Presidente informa che comunque tutto l’argomento sarà trattato nell’Assemblea dei soci
del prossimo venerdì, anche l’approfondimento sull’IVA.
A questo punto si pone in trattazione il punto posticipato n. 4) all’ordine del giorno.
A tal proposito, alle ore 10:12 si scollega dalla riunione da remoto il Dott. Fabio Ferreri, in quanto
l’argomento riguarda la sua posizione.

4) Nota del 9/12/2021, acquisita agli atti della Società con prot. n. 5547 del 10/12/2021,
dello Studio Legale Avv. Vincenzo Iozzia – Avv. Salvatore Terranova, nell’interesse  del
dott. Fabio Ferreri, di sollecito pagamento indennità dirigenziale-atto di diffida e messa
in mora: determinazioni conseguenti;

...OMISSIS...
Pertanto, il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità dei presenti, delibera di dare indicazione al
Commissario  per  la  continuità  dei  servizi  di  cui  alla  Ordinanza  n.  5/2021  del  Commissario
Straordinario del Libero Consorzio Comunale di Ragusa, di dare indicazione al Commissario di
provare  a  trovare  un  accordo  transattivo  con  il  Dott.  Ferreri,  al  fine  di  evitare  l’eventuale
contenzioso.
Alle  ore  10:30,  non  essendoci  altro  da  discutere  e  deliberare,  la  riunione  del  Consiglio  di
Amministrazione  della  SRR  ATO  7  Ragusa  S.C.p.A.  in  audio-video  conferenza  sul  portale
https://meet.jit.si/Cdasrrato7rg è sciolta.
Del che si è redatto il presente verbale che viene così sottoscritto.

        Il Segretario verbalizzante      Il Presidente
             Dott. Luca Bonuomo                         Avv. Giuseppe Cassì
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